



PUMA



Nombre científico:

Puma concolor.

Nombre común:

Puma.

Clasificación:

Familia Felidae.

Características: Es el carnívoro terrestre más grande de Chile. Alcanza su madurez sexual al año y medio y su período de gestación es de tres meses. Las crías nacen con los ojos cerrados y amamantan hasta los 90 días de vida. Los cachorros suelen quedarse con su madre hasta el año y medio de vida. Son animales territoriales y solitarios. Solo se pueden ver en grupo cuando las madres están al cuidado de sus cachorros. El Puma recibe distintos nombres según la región en que se ubique, en el norte se le denomina "león de montaña", en la zona central "león montañés" y en la zona sur se le conoce como "león", "trapial" o "pangi" (estos dos últimos provienen del mapudungun).

Tamaño: En la zona sur alcanzan una longitud de 2,5 m. y un peso de 100 K. En cambio, en el sector central alcanzan los 1,5 m. y pesan entre 35 y 50 K.

Aspecto físico: Tiene un pelaje de distintas tonalidades: hay ejemplares de colores gris oscuro, marrón, café oscuro, castaño y rojizo. Todos tienen una tonalidad blanca cerca del hocico. Las crías nacen con manchas en pelaje, pero las pierden con el correr del tiempo.

Alimentación: Su dieta está compuesta por herbívoros pequeños, roedores medianos (como el coipo), ardillas, conejos, liebres, zorros y algunas aves. Son cazadores nocturnos, aunque hay momentos en que buscan su alimento en pleno día.





Biología: Su hábitat se encuentra en los sectores montañosos, precordilleranos y con terreno irregular. Suelen guarecerse en cuevas y espacios huecos que los cubran durante el día.

Distribución geográfica: Este felino habita en todo el continente americano, pues se le puede encontrar desde Alaska, y desde el norte de Canadá hasta el Estrecho de Magallanes.

Estado de conservación: Su esperanza de vida bordea los 10 años y actualmente se encuentra en estado de "insuficientemente conocido" desde la Región de Arica y Parinacota hasta el norte de la del Bío-Bío. Desde la Región de la Araucanía hacia el sur, se encuentra en estado "vulnerable". Su caza está prohibida en Chile.